

Elternbrief

D e z e m b e r



Termine

- **27.11.-04.12.:** Austauschwoche Besuch der Schüler aus Bilbao
- **04.12.:** Schulentcheid des Vorlesewettbewerbs
- **08.12.:** Weihnachtsliedersingen (weitere Infos s. unten)
- **10.12.:** Adventskonzert
- **18.12.:** Weihnachtsliedersingen
- **23.12.-06.01.:** Weihnachtsferien

Unterstufenturnier der SV

In diesem Schuljahr wird zum ersten Mal das große Unterstufenturnier an zwei Spieltagen gespielt.

Die jeweiligen Tagessieger spielen das Finale am Tag des großen Hallensportfests vor der Schulgemeinschaft (inklusive Eltern) aus.

Das Turnier findet nach dem Unterricht statt und wird bis ca. 17 Uhr dauern.

Die Spieltage sehen wie folgt aus:

- **3.12.2024** -> Klassen 5a,5b, 5c, 6d, 6e, 6f, 7a, 7c
- **6.12.2024** -> Klassen 5d, 5e, 5f, 6a, 6b, 6c, 7b, 7e, 7d



Neue House of Rückert Folgen

Der Schulpodcast wird zeitnah wieder an Fahrt aufnehmen und regelmäßig neue Folgen veröffentlichen. In der ersten Folge des neuen Schuljahres wurden Impressionen am Tag der offenen Tür eingefangen.

Hören Sie doch mal rein!

<https://shorturl.at/NjBQM>





Hinweis: Bahnstrom-Gefahr

Im beigefügten Flyer der Bundespolizei wird über Gefahren an Bahnsteigen informiert. Wir schlagen vor, dass Sie ein aufklärendes Gespräch zu der Thematik mit ihren Kindern führen.

Weihnachtsliedersingen

Am Mittwoch, den 18.12. findet in der Mittagspause in der Aula ein Weihnachtssingen für alle statt. Ein Teil der Lieder wurde von Schülern verschiedener Klassen vorbereitet bzw. wird von Schülern begleitet.

Es wäre schön, wenn möglichst viele Schüler aller Jahrgangsstufen daran teilnehmen würden.



„Tischtennis-Pausenkönig“ 2024/2025: Auftakt am Friedrich- Rückert-Gymnasium

Borussia Düsseldorf war wieder mit dem Pausenkönig für unsere Fünftklässler bei uns zu Gast. Dieses Mal haben wir am Friedrich-Rückert-Gymnasium sogar den Startschuss gegeben! Das wollte sich selbst Oberbürgermeister Dr. Keller nicht entgehen lassen. Zunächst gab es ein kleines Match der Borussia Profis Borgar Hauck und Kay Stumper, im anschließenden Tischtennis-Rundlauf wurde dann der Pausenkönig und die Pausenkönigin ermittelt, die in einer nächsten Runde gegen die Schüler und Schülerinnen anderer Düsseldorfer Schulen antreten werden.

BORUSSIA 
DÜSSELDORF



Schon gewusst?

Sie suchen eine bestimmte Information aus einem älteren Elternbrief? Auf unserer Schulhomepage finden Sie im Archiv alle bisher veröffentlichten Elternbriefe.

SCHÜLERAUSTAUSCH MIT SPANIEN

CÓRDOBA



Rückblende: Oktober 2024

Schüleraustausch nach Córdoba: Unvergessliche Eindrücke

Im Rahmen der Thementage konnten die Schülerinnen und Schüler des **9. Jahrgangs** den Gegenbesuch nach Córdoba antreten und dabei die Kultur und Gastfreundschaft vor Ort erleben.

Ein besonderer Dank gilt dem **Förderverein**,

der durch seine großzügige **Unterstützung** den Austausch im geplanten Budget ermöglichte.

Unter dem folgenden Link können Sie die Eindrücke dieser ereignisreichen Woche in einem **Video** nacherleben.



<https://youtu.be/R8mdj5upNbs>

BILBAO

Aktuelles: November/Dezember 2024

Der Schüleraustausch mit unserer Partnerschule in Bilbao (**Jahrgang 11**) geht in die nächste Runde. Die Begrüßung in der Aula betonte die Bedeutung des Austauschs für uns als Europaschule.



Ankunft am Flughafen



Begrüßung in der Aula, organisiert von **Herrn Richter**, mit der Instrumentalklasse

In ihren Reden betonten **Herr von Berswordt** und **Frau Uffelmann**, wie der Austausch Toleranz und neue Perspektiven fördert.

Die **8-Klässler** stellten die Schule vor und führten die Gäste durch das Gebäude (Kurse von Frau Neuschäfer und Frau Paul).

Das legendäre **Sprachendorf** war ein Höhepunkt, bei dem unsere Spanischlernenden ihre Fähigkeiten mit Spaniern testeten.



Sprachendorf



Schülerlabor: Chemie-Workshop

Ein Highlight war der **Chemie-Workshop** bei **Herrn Troll**, in dem die Spanier Flammen färben konnten – ein beeindruckendes Erlebnis für alle.

Mehr zum Austausch ...
... in der nächsten Ausgabe